
 

 
 

CONSIGLIO REGIONALE DEL VENETO 
 

UNDICESIMA LEGISLATURA 
 
 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA  N.  40 
 
 
ULSS 4, SALVARE L’HOSPICE DI PORTOGRUARO (VE) 
 
presentata il 28 dicembre 2020 dalla Consigliera Ostanel 
 
 
 
  Premesso che: 
- la delibera n. 1255 del 4/12/2020 del Direttore Generale dell’ULSS 4 prevede 
un’indagine di mercato per l’individuazione di un’area di possibile collocazione 
per un Hospice unico aziendale, dopo che con deliberazione n. 1128 del 
03.11.2020 l’azienda aveva provveduto all’affidamento dell’incarico per la 
redazione di un progetto di fattibilità per la realizzazione di un’unica struttura a 
livello aziendale che “deve risultare baricentrica rispetto al territorio di afferenza 
tenuto conto della distribuzione della popolazione residente”; 
- nella DGR n. 1107 del 06 agosto 2020 si afferma che per l’Ulss 4 Veneto 
Orientale si dovrà individuare una struttura da “12 posti letto di hospice a gestione 
diretta che soddisferanno il fabbisogno del territorio di riferimento andando quindi 
a sostituire l’offerta attuale di 8 posti letto di hospice presso “HOS- Ipab 
Franceson- Portogruaro e 9 posti letto di HOS- Ipab Mon Caduti San Donà.”; 
- con il Comunicato n. 1136 dell’8 agosto 2020, l’Assessora Lanzarin 
sosteneva, di fronte alle proteste del territorio per la chiusura della struttura di 
Portogruaro, che “non c’è nessuna ipotesi di chiusura di servizio per quanto 
riguarda l’Hospice di Portogruaro (...) l’Hospice è stato temporaneamente chiuso 
per questioni di promiscuità”. E inoltre, che “non solo il servizio non è in 
discussione a Portogruaro, ma aggiungo che, insieme all’azienda Ulss 4 Veneto 
Orientale, abbiamo al vaglio l’ipotesi di realizzare una struttura nuova, unica e 
totalmente indipendente”; 
- ne deriva un’aspettativa del territorio di Portogruaro di avere una struttura, 
magari rinnovata rispetto all’esistente, ma comunque prossima al territorio 
portogruarese mentre adesso emerge che tale struttura sarà spostata, 
potenzialmente anche abbastanza lontano rispetto all’attuale, con in più una 
perdita complessiva di 5 posti letto. 
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  La sottoscritta consigliera regionale 
 

interroga l’Assessora Lanzarin 
 
per sapere se la Regione intenda intervenire presso l’ULSS 4 affinché il territorio 
del portogruarese non sia privato della presenza di una struttura che è necessario 
sia facilmente raggiungibile, anche per garantire la dovuta assistenza dei ricoverati 
da parte dei famigliari. 

 
 


